ensemble, notamment la dégradation de l'environnement, le commerce des stupéfiants et les problèmes de santé à caractère pandémique tels que les ravages du SIDA en Afrique et ceux du choléra au Pérou. Il en va de même pour d'autres questions demeurées jusqu'ici en marge de l'ordre du jour des préoccupations internationales, telles que les migrations massives qui résultent de problèmes environnementaux ou d'instabilité politique. Enfin, d'autres problèmes tels que la pauvreté endémique et le sous-développement persistent également.

Toutefois, des progrès ne manquent pas d'être accomplis en ce qui a trait à la résolution de certains problèmes régionaux qui, jusqu'ici, semblaient insolubles. Des réformes en Afrique du Sud rendent maintenant possible d'envisager l'élimination de l'apartheid et la levée des s'anctions. Une certaine détente de la situation politique semble être en train de se produire en Amérique centrale. Quant au

Moyen-Orient, il pourrait être possible d'effectuer certains progrès pour réduire les tensions qui perdurent dans la région.

Autre phénomène important, des puissances économiques de premier ordre telles que l'Allemagne et le Japon jouent un rôle de plus en plus actif sur la scène internationale et, comme en font foi la Banque européenne pour la reconstruction et le développement et une CSCE (Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe) revigorée, des progrès sont effectués dans l'élaboration de structures et d'institutions pouvant répondre aux changements.

Les événements marquants des derniers 12 mois ont mis en relief l'interrelation entre les questions politiques, économiques et environnementales et, par conséquent, le besoin d'une action concertée au niveau international pour les résoudre. Les leaders réunis à Londres se pencheront sur ces questions en vue de renforcer l'ordre international.